

日野郡広域交流促進協議会では、日野郡の自然や歴史・文化など地域資源を活かした観光商品の磨き上げを行うため、今年度は県外の旅行会社とタイアップしたモニターツアーを2回実施します。

第1回目として8月30日（土）、31日（日）の両日には、香川県から日野町と江府町を体験する日帰りツアーに計45名の方が参加されました。

～里山SIZEN主義～ たたらの里を学ぼう！

<香川県発／日野路満喫の旅>

このツアーでは、県外の観光客の皆さんのお楽しみである、「地元の人とのふれあい」や、「お土産の購入」ができるよう、日野郡産品を販売する企業・団体による応援企画『みちくさ祭り』を同時開催し、ツアー参加者の皆さんを「おもてなし」しました。

さらに秋冬には、日南町と日野町をメインとした1泊2日のモニターツアーも予定しており、ツアーパートナーにご協力いただいたアンケート結果等を分析して、より魅力ある観光商品の造成と商品化を目指します。



～参加者のコメント～

DATE 26 8 30,31

- ・昼食の白いかと金持神社の参拝が楽しかった。
- ・たたらの里へ行ってみたくて参加しました。
- ・ガイドと一緒に歩いたねうフラは、説明が分かりやすくて良かった！
- ・みちくさの人々の温かさに感動しました！



みちくさ祭りで買物を満喫



ガイドと一緒に根雨のまち歩き



たたらの楽校で熱心に見学



「ひの物語」発見事業現地研修会を開催

7月23日（水）に日南町で、東川隆太郎氏（NPO法人まちづくり地域フォーラム・かごしま探検の会代表理事）を講師にお招きして、現地研修会を開催しました。東川氏には、5月27日（火）に「世間遺産とまち歩き～みんなで見つけよう地域の宝～」と題した講演をしていただきており、今回はその実践編ともいいくべき研修会です。

当日は、日南小学校の児童や地元の方の他、町外からも参加していただき、日南町多里地区の宝さがしを行いました。



「うちの地区には何も無い」と思っているところでおられる方が多いと思いますが、改めて地域を見直してみてください。きっと新しい発見があるはずですよ。



午後からは撮影した写真を地図へ貼り付け、参加者オリジナルの宝の地図が完成しました。



新しい ひの 発見



当日は、日南小学校の児童や地元の方の他、町外からも参加していただき、日南町多里地区の宝さがしを行いました。

「うちの地区には何も無い」と思っているところでおられる方が多いと思いますが、改めて地域を見直してみてください。きっと新しい発見があるはずですよ。